
ich durfte schon mal probesitzen ;-)
Beitrag von „Sittingbull“ vom 26. März 2007 um 13:15

Zitat von bombelwatz

Danke für den Tipp. Wie lange sollte man bei einem "neuen" Lack denn warten?

Ben

Hallo zusammen,

laut Aussage von diversen Fachleuten, braucht man heute überhaupt nicht mehr warten. Die
Lacke wären inzwischen schon ab Werk genügend ausgehärtet und je früher man die
Konservierung macht, desto weniger wäre an Vorbehandlung notwendig.

Grüße von Stephan 
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